

## Der »tolle Lorenz« reiste mit Kindern zum Titicacasee

**Pohlheim (jör).** Der »tolle Lorenz« nahm am Freitag in der Limeshalle in Grüningen über 60 Kindergartenkinder aus den Kindergärten in Dorf Güll und aus dem Fortweg in Watzenborn mit auf seine Reise zum Titicacasee. Die Mädchen und Jungen waren schlichtweg begeistert, bot doch der 46-jährige »Lorenz«, Hans Basselli aus Gemünden, ein Programm zum Träumen, Schreien und Mitspielen. Auch die Kindergartenleiterinnen Rosemarie Metje (Watzenborn) und Beate Auradniczek (Dorf-Güll) zeigten sich von dem abwechslungsreichen Programm begeistert. Die Kinder wurden verkleidet und verzaubert, jonglierten Teller oder durften auf einer großen Trommel einen Rhythmus trommeln. Der ausgebildete Trainer für Kinästhetik (Lehre der Bewegung) forderte die Kinder zur freien Bewegung auf. Er reagierte auf sein junges Publikum, indem er viel improvisierte und bewusst Fehler einbaute, die die Kleinen zu verbessern hatten: »Wachsen im Kindergarten Kinder?« Der »tolle Lorenz« möchte mit seinem Theaterspiel das Zusammenspiel zwischen Kindern und Erwachsenen, das in der Familie, im Kindergarten und später in der Schule notwendig sei, trainieren. Es sei erforderlich, sich auf die Wünsche und Bewegungen der Kleinen einzulassen.



Der »tolle Lorenz« unterhielt die Kindergartenkinder bestens. (Foto: jör)